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公表

日利用

児童

数

チェック項目 はい

どちら

とも

いえな

い

いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

6 5

・話を聞いたときはなるほどと思うのですが、日々変

化のある子供達でもあり、それを集団としての中に下

ろしていくのは難しいなと思う面もありました。

・支援をする側にとっても負担の少ない物を提案して

いただけるので助かります。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
10 1

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
8 3

・相談したことに対して毎回適切なアドバイスをいた

だいてありがたいです。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
6 4 1

保育園からこのサービスを希望したわけではないので

利用したから良くなったということはありません。

5 事業所からの支援に満足していますか。

6 4 1

具体的にどんな支援をされたのか保育園ではわかりま

せん。

・今年度は慌ただしい時間に抜けてカンファレンスをすることに申し訳なさを感じまし

た。せっかく訪問をして助言していただけるのに気持ちばかり焦ってしまいました。何

か良い方法はないかと感じました。

・担当児に対する関わり方、指導方法をアドバイスしていただき参考になっています。

しかしすぐに課題が軽減されるわけではないので長い目で見ていきたいと思います。

・学期ごとに１回の訪問で現在の様子を見てもらい伝えるだけになっていてそれをした

からと言ってそれが実際に役に立っているのかは疑問に思います。何のためで何を目的

として保育所等訪問があり、それを進めているのかがはっきりわからないのが正直な気

持ちです。

・子供のことを以前からずっと知っている方が来てくださるので、そのときに合った支

援方法を聞くことができ、ありがたいです。これからもよろしくお願いいたします。

・その子の特性や変化した部分等詳しく聞けたことがとてもためになりました。親との

面談も行っていただき、より専門的な話をしてもらえてお家の方もわかりやすく納得で

きたと思います。

・食事の面を中心に見ていただき助言等いただいていましたが、保護者の方も違う面で

のサポートもあると良かったかなという様子でした。定期的に見ていただき、普段の保

育の中で気付かなかったりわからなかったりすることを詳しく教えてもらえて良かった

です。

・カンファレンスの時間が忙しい園については専門職の先生方の時間が限られているので午後の別時間

に児童発達支援管理責任者が専門職に内容を聞いておいて伝える。また、事前に質問をもらっておいて

それについて保育所等訪問を実施する。

・専門職の回数が限られているため、希望に応じての訪問が難しい実態がある。緊急の場合は保育士や

児童発達支援管理責任者が訪問して課題を確認し、専門職の意見を聞いて伝え、その後できるだけ早く

専門職の行く訪問が入るようにしていく。

事業所名
　　　　R7　年　　３　月　　３　日

児童発達支援施設つくし園
　　１２　　　　　　回収数　　１１

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


